

28/07/2009

Museo Marítimo Ría de Bilbao. "Setenta imágenes submarinas en el marítimo"

El Museo Marítimo Ría de Bilbao inauguró ayer la exposición Blues, una muestra que recoge setenta espectaculares imágenes submarinas realizadas por Carlos Villoch, uno de los fotógrafos más prestigiosos del mundo en esta especialidad.

La exposición, que podrá ser visitada hasta el 1 de noviembre, incluye también una muestra de cámaras submarinas, de la colección privada de Enrique Dauner, que reflejan la evolución histórica de este tipo de instrumental.

Además se podrán ver películas premiadas internacionalmente de artistas del vídeo submarino como Leandro Blanco y la pareja formada por Rafa González y Mayte Sánchez-Girón.

Igualmente, a lo largo de los meses que durará la exposición, el Museo Marítimo de Bilbao organizará distintas actividades complementarias tales como proyecciones o conferencias relativas al mundo de la fotografía submarina.

La exposición Blues es una ventana a la belleza y a la realidad del mundo marino. El nombre hace referencia tanto a los colores como a los estados anímicos. Permanecerá abierta hasta el 1 de noviembre.